



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校
第21号
令和5年9月28日発行
文責 校長 淵上 純

9/22(金) ダンス練習開始



【ダンス練習の様子】

9/22(金)5, 6 時間目に、今年度も学習発表会用のダンスの練習を始めました。今年度は、唐津市のダンススクール「HSKRT Dance&Vocal School」校長の「星子勅次(ほしこときつぐ)先生(34才)」を特別非常勤講師としてお招きし、指導をしていただくことになりました。

お互いの自己紹介をした後、音楽をかけてストレッチを行いました。次にヒップホップダンスに必要な動作やステップの練習を行いました。

音楽は、「Jazzy Jeff & Fresh Prince の Code Red」という曲でした。アメリカの映画俳優ウィルスミスのミュ

ージシャン時代の曲だそうです。

校長先生が30分程度校長室に行って、戻ってきたら、もうヒップホップのリズムに乗って楽しく踊っていました。子どもたちのリズム感に本当に感心しました。

9/27(水) スピーチタイム

9/27(水)朝、図書室でスピーチタイムを行いました。担当は4年生男児でした。今回は、「好きな有名人」と「会ったことがある有名人」というタイトルのスピーチでした。

創土さんの好きな有名人は、お笑い芸人の「チョコレートプラネット」さんで、会ったことがある有名人は、プロレスラーの「棚橋弘至」さんだそうです。その理由や会った時のことを詳しくスピーチすることができました。



【スピーチタイムの様子】

その後、3年生女児の司会で、発表に対する感想や意見や自分の「好きな有名人」と「会ったことがある有名人」をそれぞれ発表しました。最後に、上田先生から発表するときには「大きな声でハキハキと」「みんなを見て」「手はピン！」と発表するときの約束の確認がありました。

ちなみに校長先生が「会ったことがある有名人」は、1989年頃にお相撲さんの「小錦関」と博多のみちばたでバッタリ会いました。当時は「小錦関」全盛期で、体重が270kgぐらいあったそうです。象ぐらいの大きさの印象が今でも残っています。

9/27(水) 救急講習会



【 講師の先生のお話の様子 】

9/27(水)3 時間目に唐津市消防署から消防士の堤先生、打越先生を講師としてお招きし、救急講習会を開催しました。

初めに心肺蘇生法についてでしたが、その前に、「そのような場面に遭遇したら、当事者の意識と呼吸の確認を行い、緊急事態であることを認識し、一人では対応せずに、周囲の人に助けを呼ぶことが大切です。」という説明がありました。

それから、モデルの人形を使って、胸骨圧迫(心臓マッサージ)とAEDの練習を行いました。胸骨圧迫の練習では、職員も子どもたちも1人1分ずつ体験を行いました。子どもたちは、消防士さんからは「一人ひとりの交代がスムーズで素晴らしい。」と褒められていました。

次にエピペンの講習があり、模擬のエピペンを使って、子どもたち自身が自分で大腿部にエピペンを刺す練習をしました。(針はでません、カチッと音がします。)

最後に、診療所の牛島先生、職員、子どもたちで、子ども一人がアナフィラキシーショック患者となった場合のロールプレイを行いました。このようなロールプレイの研修は初めてで緊張感があり、とても勉強になりました。

万が一に備えて、来年も定期的に救急講習会を実施していきたいと考えています。



【 心肺蘇生の練習の様子 】

9/27(水) ゆうき会

9/27(水)放課後にゆうき会を行いました。最初に10月の目標を決めました。10月は10/21(土)に学習発表会があるので、「全力で一つ一つを楽しもう！」になりました。



【 スローガンのデザイン 】

次に、ゆうき会そうじについてでしたが、これも学習発表会があるので10/12(木)に体育館を中心にそうじをすることになりました。

最後に、学習発表会のスローガンのデザインを決定しました。前回のゆうき会で話し合った、5人のデザインの良い所をもとに、新しくデザインが作られていました。

5人のアイデアが入った素晴らしいデザインになっていました。見ているだけでワクワクするようなデザインです。発表会当日にぜひご覧ください。

■ スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと加唐小中学校HPをご覧になることができます。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/>

